

ORGANISONS-NOUS CONTRE LA HAUSSE DES FRAIS D'INSCRIPTION POUR LES ETUDIANT-ES ETRANGER-ES

Le gouvernement prévoit pour la rentrée 2019 une augmentation de 1600 % des frais d'inscription pour les étudiant-e-s étranger-e-s hors Union Européenne. Ainsi l'inscription passera à 2770€ en licence et à 3770€ en master et en doctorat.

Venir étudier en France est déjà un calvaire pour les étudiant-es étranger-es : il faut trouver un travail, avoir jusqu'à 7000€ sur son compte bancaire, faire des démarches administratives complexes, subir des humiliations, vivre sous un statut précaire... Cette mesure précarisera encore plus ces étudiant-es.

C'est aussi dans une logique de privatisation et de sélection à l'Université, commencée avec parcourSup et la loi ORE, que cette décision est imposée : dans tous les pays où les frais d'inscription ont augmenté pour les étranger-ère-s, on ensuite généralisée cette mesure à tou-te-s les étudiant-e-s.

Nous, étudiant-e-s et personnels de Sorbonne Université, appelons donc à nous mobiliser contre cette loi raciste et discriminatoire, qui vise à fermer encore davantage l'accès à l'Université aux catégories modestes et en premier lieu aux étranger-ère-s.

L'assemblée générale du 11 décembre 2018 a réuni 150 personnes et s'est prononcé pour :

- la régularisation de tout-es les étudiant-es étranger-es
- la facilitation à venir étudier en France
- la facilitation des procédures de visa
- le retrait de la hausse des frais d'inscription
- le retrait de la loi ORE et de l'arrêté licence
- pour le soutien aux lycéen-ne-s mobilisé-e-s contre la réforme du bac

REUNION D'INFORMATION

LUNDI 21/01 12H45 AU RDC DE L'ATRIUM

CANTINE CONVIVIALE ET VEGAN

MERCREDI 23/01 12H45 AUX TOURS 44-45

- ASSEMBLEE GENERALE -

JEUDI 24/01 12H30 AMPHI 56B

LET'S ORGANIZE OURSELVES AGAINST THE RISE OF TUITION FEES FOR FOREIGN STUDENTS

The government plans for the autumn of 2019 a 1600% increase in tuition fees for foreign students outside the European Union. Thus the registration will increase to € 2,770 for degree and € 3,770 for master and PhD students.

Studying in France is already a nightmare for foreign students: you have to find a job, have up to 7000 € on your bank account, make complex administrative procedures, suffer humiliation, live in precarious conditions ... This measure will decrease the quality of life even more for these students.

With its goal being privatization and selection at University, which started with parcourSup and the ORE law, this decision is imposed: all countries where registration fees have increased for foreigners, have then extended this measure for all students.

We, students and staff of Sorbonne University, therefore make this call to mobilize against this racist and discriminatory law, which aims to close further access to University for the lower class and even more so for foreigners.

The general assembly of December 11, 2018 gathered 150 people and adjudicated for:

- the regularization of all foreign students
- facilitation to study in France
- facilitation of visa procedures
- the withdrawal of the increase of tuition fees
- the retention of the ORE law and the "arrêté licence" measure
- the support to the mobilized high school students against the bac reform

INFORMATION MEETING

MONDAY 21/01 12:45PM GROUND FLOOR OF THE ATRIUM

FRIENDLY VEGAN PICNIC

WEDNESDAY 23/01 12:45PM TOWERS 44-45

- GENERAL ASSEMBLY -

THURSDAY 24/01 12:30PM AMPHI 56B